



Pressemitteilung

Saarbrücken, 27.05.2008

**Professor Otto Theodor Iancu zum deutschen Vizepräsidenten der
Deutsch-Französischen Hochschule gewählt**

Personen wurden als Vertreter der Mitgliedshochschulen der DFH in den Hochschulrat gewählt:

Als Vertreter der französischen Mitgliedshochschulen:

Prof. Dr. Felix Ulmer (Universität Rennes I), Mathematik
Dr. André Meyer (INSA Rouen), Ingenieurwissenschaften

Als Vertreter der deutschen Mitgliedshochschulen:

Prof. Dr. Patricia Oster-Stierle (Universität des Saarlandes), Französische Literaturwissenschaft, Vizepräsidentin der Universität des Saarlandes und Beauftragte für internationale Beziehungen

Dr. Hannemor Keidel (Technische Universität München), Politikwissenschaften, Vizepräsidentin der Technischen Universität München und Beauftragte für internationale Beziehungen

Die Vertreter der Mitgliedshochschulen der DFH sind für ein Mandat von 4 Jahren gewählt und werden ihr Amt am 1. Januar 2009 antreten.

Deutsch-Französische Hochschule

Referat Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Villa Europa
Kohlweg 7
D-66123 Saarbrücken

Kontakt

Elsa-Claire Elisee, Pressesprecherin
Deutsch-Französische Hochschule
Tel.: +49 (0)681 93812 - 140
elisee@dfh-ufa.org
www.dfh-ufa.org